

Bibi Kellerberg lud zur „Kleinen Hexenschule“

27.08.2017 13:42

Sieben teils kostümierte Mädchen wagten sich in die Hexenschule von Bibi Kellerberg.

Unterrichtet wurden die wahre Geschichte der Hexen und ihres Ursprungs, die Herkunft und Bedeutung Ihres Zubehörs - also von Hexenhut, Hexenbesen und Zauberstab - und vor allem die Heilkraft der bekanntesten Kräuter in unserem Garten und ihr Einsatz in der Schönheitspflege! Dabei durften die alt bekannte Gurke im Gesicht und die Heilwirkung von Knoblauch, Meerrettich, Thymian und der vielen anderen Heilpflanzen natürlich nicht fehlen.

Der Hexenunterricht endete mit einer feierlichen Diplomübergabe und „Ernennung zur kleinen Hexe“, nach einer schriftlichen Prüfung mit 10 Fragen, die alle Hexenbewerberinnen mit Bravour bestanden hatten.

Deshalb würde sich der Gartenbauverein Bayerbach freuen, diese "Junghexen" bald mit ihren Eltern im Verein als neue Mitglieder begrüßen zu dürfen. Denn früh übt sich...



von links nach rechts: Schießl Julia, Hüttinger Amelie, Schwate Jana, Haider Emma, Wiesbauer Lea, Kiermayer Leni, Schock Lena.

Die beiden vom Hexenvorstand sind ganz hinten von links: Hexe Renata (alias Renate Bauhuber) , Hexe Bibi Kellerberg (alias Gudrun Mehring)

